



【教育目標】心豊かに 学び合う

みどりの丘

新潟市立西内野小学校
学校だより No.4
令和6年7月23日
新潟市西区内野上新町 308-1
TEL 025(261)0480
FAX 025(261)0780
https://blog.city-niigata.ed.jp/nisiuchinoblog/
E-mail e713nishikko@city-niigata.ed.jp



<学校 HP>

よく学び、よく遊び、充実した夏休みに！！

あっという間に4か月が過ぎ、夏休みとなりました。新しい学級、新しい友達や先生との出会い、新たな学習内容を楽しみながら、たくさんの学びを深めた4ヵ月間でした。全力で駆け抜けた子どもたちにとって、夏休みは休息の時間であり、思い切り遊ぶ時間となります。そして学びの振り返り、普段できない内容の調べ事ができる貴重な時間です。ぜひ充実した夏になることを願っています。



夏休み前の全校朝会では、学校長から次のような話がありました。

クイズです。「72」これは何の数でしょうか？答えは、4月から今日までの学校の登校日の数です。1日も休まなかった人は、このくらい学校に来たのです。では、「次の数字はどうでしょう」「37」これは何の数でしょうか？夏休みの日数です。72と37を比べてみてください。みなさんが今まで学校にきた数の半分くらい夏休みがありますね。夏休みがとても長いことがわかんと思います。長い夏休み、5つお願いをします。

- 学校に来るときと、同じ時刻におきて、同じ時刻に寝てください。
- 大きな事故、怪我には十分に気をつけてください。
- 家族のためになる、毎日できそうなお手伝いを1つは行ってください。
- 4年に1回のオリンピック、ぜひ1種目くらいは興味をもって、頑張っている選手を応援してください。
- 8月26日の月曜日、元気に学校に来てください。

これ以外に、みなさんはもう夏休みのめあてを決めたと思います。そのめあてが達成できるように、1日1日を大切にしていよい夏休みを過ごしてください。

下記の内容で夏休みの生活の注意点を生活指導主任が話しました。命を守る、健康な毎日を送る、社会のルールを守るといった内容です。規則正しい生活とルールを守った行動を大切にし、安全で健全な夏休みにしてほしいと願います。



- ・道路で飛び出しをしない、川や海には子どもたちだけで行かない
- ・うがい・手洗い・歯磨きをしっかり行う
- ・スマホやテレビ、ゲームなど長時間行わない
- ・ゴミのポイ捨て、自転車の乗り方といった世の中のルールを守る
- ・おごり合い、お金やものの貸し借りをしない
- ・スマホ類を使用する際には、悪口や個人情報を絶対に書き込まない



楽しい！勉強になる！校外学習

7月12日（金）、4年生が信濃川浄水場、新田清掃センターに行ってきました。普段使用している水はどこからやってきて、どう浄化されていくか、また、家庭等で出たゴミはどのように処理されるのか、実際に施設を見学しながら学ぶことができました。



7月17日（水）、2年生はアグリパークに行ってきました。2年生は学校で一人一人が大切にミニトマトを育てています。アグリパークでは、ミニトマトの上手な育て方を専門の方から教えていただいたり、野菜がよく育つための秘密を発見したりと、体験を通して学ぶことがたくさんありました。



2年生も4年生も、学校で学習したことをさらに深める機会となり、表情も真剣そのものでした。

西内野小学校区交通安全推進協議会 総会開催

7月17日（水）に、「西内野小学校区交通安全推進協議会」の総会が開催されました。内野平和台自治会長の江口実様を会長に、各自治会長、民生委員・児童委員、スクールガードリーダー、セーフティスタッフなど、30名を超える役員の方々からなる協議会です。理事の方々には通学路での子どもたちの登下校などの様子を伺いました。その中で、下校時には学校が終わった開放感からか、通学路ではない道を通ったり、横断歩道のない場所で道路を横切ったりする場面を見かけるといった意見が出ました。また、402号線（海岸道路）に向かってスピードを上げている自動車や、スクールゾーンに入ってくる自動車がいて危険であるといった情報もありました。交通量がたいへん多い学区です。今後も、交通マナーを守って安全に生活するよう繰り返し指導をしていきます。夏休み中、痛ましい交通事故がないよう、ご家庭でも交通ルールの順守と安全な道路歩行・通行のマナーについてご確認とお声掛けをお願いします。

個別懇談会ありがとうございました

7月1日～5日にかけて行われました個別懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。お子さんの様子や当校の教育活動について情報交換をすることができ、たいへん有意義な時間となりました。話の内容をもとに、お子さんの学校生活がさらに充実したものになるよう努めてまいります。次回は12月（希望制）を予定していますのでよろしくお願いいたします。



がんばれ！陸上競技記録会

7月24日（水）デンカビッグスワンで新潟市小学生陸上競技記録会が開催されます。放課後の暑期中、練習を重ね、走力、跳躍力、バドミントンの連携を鍛えてきました。



5、6年生から選抜された選手たちが躍動してきます。ぜひ西っ子たちの活躍にご期待ください。